

noticias

N

CADEM: 44% aprueba candidatura de Michelle Bachelet a ONU y un 47% la rechaza

Nicole Villanueva

La más reciente encuesta Plaza Pública de Cadem reveló opiniones divididas respecto de la decisión del Presidente Gabriel Boric de presentar la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU.

De acuerdo con el sondeo, un 44% de los encuestados se manifestó de acuerdo con la postulación, mientras que un 47% expresó su desacuerdo. Un 9% indicó no saber o no responder.

El estudio también indagó sobre la oportunidad política de la nominación. Un 41% considera que correspondía a la actual administración impulsar la candidatura, pero un 45% estima que la decisión debió ser evaluada por el próximo gobierno. La postulación de Bachelet ha sido respaldada

Encuesta muestra opiniones partidas sobre la decisión del Gobierno y abre debate sobre si el próximo presidente debe mantener el respaldo.

además por Brasil y México, lo que ha dado mayor visibilidad internacional al proceso, aunque en el plano interno sigue generando debate.

Consultados sobre la continuidad de ese respaldo, un 49% cree que el presidente electo, José Antonio Kast, debiera mantener el apoyo a la candidatura ante el organismo internacional. En contraste, un 40% opina que debería retirarlo, mientras que un 11% no tiene una postura definida.



La encuesta también midió percepciones sobre el futuro gobierno. Un 56% de los encuestados cree que a Chile le irá bien bajo la nueva administración, un punto menos que en la medición anterior. En tanto, un 23% estima que al país le irá "regular" y un 19% proyecta que le irá mal.

Respecto de compromisos esperados, un 65% piensa

que Kast cumplirá con priorizar las urgencias del país. Asimismo, un 53% cree que buscará acuerdos con distintas fuerzas políticas y el mismo porcentaje estima que no habrá retrocesos en derechos sociales. Un 49% espera un gobierno de unidad nacional y un 45% considera probable que deje de lado los temas valóricos más divisivos.

En cuanto a la evaluación del actual Ejecutivo, la aprobación del Presidente Boric alcanza un 36%, con una baja de un punto, mientras que la desaprobación sube a 58%. Entre los ministros mejor evaluados figuran Jaime Piñarro, Alberto van Klaveren y Álvaro Elizalde, mientras que Nicolás Cataldo registra el nivel más bajo de respaldo.